

Peso baja tras calificación de Fitch a Pemex

HACE 19 MINS

[Inicio](#) » [Economía y Finanzas](#) » [Peso baja tras calificación de Fitch a Pemex](#)



Foto de internet

Fitch Ratings recortó la calificación de Pemex por la generación negativa persistente de los flujos de fondo libre

Esta mañana, el **dólar** interbancario se cotiza en 19.15 por dólar, lo que representa un retroceso de 0.88 por ciento, equivalente a 17 centavos.

Asimismo, el dólar libre se vende hasta en 19.58 pesos, mientras que se adquiere a un precio mínimo de 17.78 pesos en **bancos** de la Ciudad de México.

 Banamex	18.60	19.45
 Banco Azteca	17.90	19.20
 Banco BASE	18.4951	18.8951
 BBVA Bancomer	17.78	19.58
 Banorte	17.85	19.25
 DOF, Diario Oficial de la Federación	18.9972	
 Inbursa	18.80	19.35
 InterCam	18.76	19.38
 IXE	17.85	19.25
 Para pagos de obligaciones	19.0381	
 Monex	18.92	19.44
 SAT, Servicio de Administración Tributaria	18.9972	
 Scotiabank	17.80	19.42
 Ve por mas	18.50	19.50

Banco Base señaló que existe el riesgo de que se observen presiones adicionales al alza en las próximas horas, luego de que este martes la agencia calificadora **Fitch Ratings** decidió reducir la calificación crediticia de Petróleos Mexicanos (Pemex).

Fitch recortó la calificación de Pemex por la generación negativa persistente de los flujos de fondo libre, combinado con una subinversión en exploración y producción, así como una subestimación del déficit de flujo de efectivo estimada entre 12 mil y 17 mil millones de pesos por año para 2018 y 2019.

Por otra parte señaló que en México, en el cuarto trimestre del año pasado la economía creció a una tasa trimestral ajustada por estacionalidad de 0.3 por ciento y una tasa anual de 1.9 por ciento, con lo que el crecimiento promedia una tasa de 2.0 por ciento durante el año.

Con información de Notimex